

De López y su militarización

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 10-9-2022 1:14:39

“A la patria otra traición . . .”

López miente mucho engaña,
fue promesa de campaña
fraudulenta como pocas
que las milicianas tropas.

A sus cuarteles volvieron
y sus funciones cumplieron
conforme a la constitución
en bien de nuestra nación.

Nada de eso ha sucedido,
cuatro años han transcurrido
de su “gobierno” tramposo
y el compromiso fue al pozo.

El pejelagarto gris
ha militarizado al país
peor que lo hizo Calderón,
harto cruel sin corazón.

Al pueblo “sabio” hace pato
embustero sin recato,
ruin mitómano irredento
ahora salió con el cuento.

De que cambió de opinión
cual “chimoltrufia” en acción
que una cosa a veces dice
y luego se contradice.

Traicionando, así, a electores,
que quede claro lectores
ni Pinochet llegó a tanto
bajo el vil castrense manto.

Al buen gremio uniformado
Andrés lo ha deformado,
les dio labores civiles,
los convirtió en albañiles.

Contra su naturaleza

les ha restado entereza
de defender con honor
a la patria al fiel clamor.

De un soldado que lo porta,
pero, a López no le importa
los quiere bajo su mando
de su lealtad abusando.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 09 de septiembre del 2022
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)